

Antrag Nr. 05-F-05-0013

FDP-Fraktion

Betreff:

Stadtpläne
- Antrag der FDP-Stadtverordnetenfraktion vom 20.09.2005 -

Antragstext:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten,

1. Für Besucher der Stadt möglichst flächendeckend öffentliche Stadtpläne mit Straßenverzeichnis aufzustellen. Hierfür geeignete Standorte wären beispielsweise am Bahnhof, an Bushaltestellen und weiteren stark frequentierten Punkten, wie Mauritiusplatz, Kranzplatz, Platz der Deutschen Einheit, Kurhaus, Rhein-Main-Halle und Stadion an der Berliner Straße.
2. Die Stadtpläne so zu gestalten und so im Stadtgebiet zu positionieren, dass sie das Image Wiesbadens als Kur- und Kongressstadt verbessern.
3. Zur Schonung des städtischen Haushalts Sponsoren zu gewinnen, beispielsweise Hotels, ESWE, Firmen, Einzelhandel, Kliniken usw..

Begründung:

Wiesbaden, 20.09.2005

Michael Schlempp
Fraktionsvorsitzender

Jeanette-Christine Wild
Geschäftsführerin